

大島小 学校だより



島っ子だより

第4号 平成31年4月19日

文責 校長 藤瀬 安孝

ふれあい運動会へ向けて・・・



4月も半ばを過ぎました。穏やかな春の日が続く中、今週末から、5月12日開催予定の「大島村ふれあい運動会」へ向けての練習が始まりました。一昨年度から、小中学校に地域の方も参加しての運動会へと変わり、今年で第3回目となります。

入学して、多くのことが初めての1年生も、2年生以上の後姿を追いながら、がんばって練習に参加しています。

今年の大会スローガンは、「心は一つ ふれあい運動会」です。

練習や本番当日を通して、力を合わせる場面、譲り合う場面、思いやる場面がたくさんあります。大きな行事を経験することで、体も心も育っていってくれることでしょう。当日の子どもたちの頑張る姿にご期待ください。

学力調査終わる

昨日は、ニュースでも報道されていた本年度の「全国学力・学習状況調査」と「長崎県学力調査」の実施日でした。一人の欠席者もなく、5・6年生が問題に挑みました。基本問題でもつまずきやすい問題や、応用力・思考力を問われる問題が中心で、集中して頑張りながらも、終わった後は疲労と安堵の表情を見せる子どもたちでした。

最後の一问まで、あきらめずに書き込もうとの声かけに応え、それぞれが自分の力を出してくれたようです。結果が明らかになるのはまだ先ですが、「しっかり考える」大島っ子の力を試す機会となった学力調査でした。



子どもたちが登校してくる通路、通称「ふれあいロード」。この道沿いに、4月19日現在も咲いている桜があります。一般的なソメイヨシノとは異なる八重桜系の品種で、開花時期がソメイヨシノより少し遅く、花をつける期間も長めです。花の色が異なる数種類が植わっています。

ここ数日で花びらが散り始めましたが、子どもたちの登下校を頭の上から見守ってくれています。